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安芸市要望の概要 

 

日  時：平成２７年７月２４日（木） １４：５０～１５：１０ 

場  所：水産振興部長室 

来 訪 者：安芸市 横山 市長 

     安芸市議会 尾原議長 

高知県議会 野町議員 

安芸市企画調整課 2名 

出 席 者：松尾部長、竹内副部長 

水産政策課 松村課長、漁業振興課 三觜課長、漁港漁場課 清岡課長 

 

①要望書の手交 

 

②要望内容に対する部長説明 

（穴内漁港海岸の整備／穴内漁港海岸保全施設整備事業の早期完成に向け十分な予算を確保する

こと。工事完了後、穴内漁港海岸を県管理海岸とし、西浜海岸と一体的な離岸堤として整備する

こと） 

○松尾部長 

・1年でも早く完成できるよう予算確保の努力をする。 

・県管理海岸とすることについては、現状としてはなかなか難しい。穴内漁港に安芸漁港のサテ

ライト機能を持たして分区とすることも含め、人工リーフ完成後に検討したい。ただし、漁業

者が減り、穴内漁港も利用が少ないという現状のなかではなかなか難しいと思う。 

 

（一本釣漁業における経営の安定対策について（キンメダイの資源保護）） 

 ○松尾部長 

 ・水産試験場による市場調査によると、昨年末から本年 6月にかけて小型魚が多く水揚されてお

り、今年に入ってさらに小型魚の出現が認められているため、今後の推移に注意が必要と考え

ている。 

・今後も情報収集を続けるとともに、まずは関係漁業者間で共通認識を持てるように勉強会の開

催から取り組んでいきたい。 

 


